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Gentili lettrici e lettori,

  

la Redazione DEApress è perplessa sulla nuova legge della privacy. Dato che, come tutte le
legge, avrà una doppia lettura e faranno giurispurdenza attraverso sentenze (giustizialiste) e
dato che non ci sarà niente di chiaro per anni, forse è meglio che DEApress inizi a  pensare a
cedere la piattaforma oppure a chiudere. 

  

Naturalmente dato che lavoriamo per l'Associazione DEAonlus come volontari e non avendo
contributi ci
sorgono delle perplessità sulla continuazione del nostro operato. 

  

Ci dicono che stanno nascendo Agenzie ad hoc ma non abbiamo i soldi per provvedere al
controllo tramite avvocati quindi, forse è meglio che cediamo la nostra esperienza a quanti
voglio continuare a scrivere in libertà (se ciò si può ancora) oppure a chi voglia rendere
commerciabile ciò che noi abbiamo iniziato per rendere giustizia alle "notizie minori". Vi prego di
scriverci cosa ne pensate.....redazione@deapress.com

  

  

 1 / 1


